

ABSTRAK

Siti Rubi'ah Adawiyah (NIM: 1151030291) Nilai-Nilai Pancasila Dalam Alquran Perspektif Tafsir Ayat Suci Lenyepaneun Karya Moch. E. Hasim.

Pada era sekarang ini, Ummat Islam di Indonesia bermunculan dengan berbagai pemahaman mengenai ideologi yang pas bagi Negara Indonesia yang mayoritas beragama Islam. Ada yang memegang kuat Pancasila sebagai ideologi Bangsa yang pas bagi bangsa Indonesia yang beraneka ragam suku, ras, bahasa, budaya, bahasa, serta agama. Ada pula yang berpandangan bahwa Pancasila kurang bahkan tidak pas dijadikan sebagai ideologi Negara Indonesia yang mayoritas beragama Islam. Hal tersebut menimbulkan ketertarikan peneliti untuk merelevansikan nilai-nilai Pancasila dengan keterangan kandungan ayat-ayat Alquran yang berhubungan dengan hal tersebut sebagai Kitab suci Ummat Mayoritas. Hal ini ialah semata-mata sebagai persembahan jiwa Nasionalisme penulis kepada Bangsa (Indonesia) dan Agama (Islam) tercinta.

Penelitian ini menggunakan metode *Library Research* (penelitian kepustakaan). Terdapat dua sumber yang menjadi objek dalam penelitian ini yaitu sumber primer Kitab Tafsir Sunda *Ayat Suci Lenyepaneun* karya Muhammad Emon Hasim. Sedangkan sumber sekunder, yaitu buku-buku, serta jurnal-jurnal yang berkaitan dengan pembahasan. Metode analisa ini menggunakan metode deskriptif dan kajian kepustakaan.

Dari hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa Nilai-Nilai Pancasila ialah ideologi yang pas bagi Bangsa Indonesia yang beraneka ragam suku, ras, bahasa, budaya, bahasa, serta agama yang sama sekali tidak bertentangan dengan *Alquran* sebagai Kitab Suci Ummat Islam sebagai agama terbanyak di Indonesia. Hal ini diketahui dari berbagai kandungan ayat Quran mengenai hal tersebut dengan menggunakan penafsiran Tafsir Sunda *Ayat Suci Lenyepaneun* karya Moch. E. Hasim sebagai Tafsir Sunda yang bercorak *adabi al ijtima'i* (sosial kemasyarakatan) serta sebagai Tafsir yang muncul pada zaman Orde Baru. Dengan menarik kesimpulan bahwa Pancasila berjiwa Islami dan tidak bertentangan dengan *Alhaqq* yang terdapat dalam Alquran Surat *Ali Imran* ayat 60.

Kata Kunci : Nilai-Nilai Pancasila, Tafsir Sunda, Tafsir *Ayat Suci Lenyepaneun*